



Universidad Politécnica
Formando Futuros
BACALAR

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS ESCOLARES

La Universidad Politécnica de Bacalar, es el responsable de los datos personales que nos proporciona.

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades: procesar, controlar, supervisar y administrar la inscripción, reinscripción, trayectoria escolar y egreso, conforme a las atribuciones que confiere el Estatuto General.

De manera adicional, Utilizaremos su información para las siguientes finalidades como lo son: fines estadísticas, científicos o históricos, que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención, o bien ser tratadas a dependencias internas de la Universidad Politécnica de Bacalar, así como también a dependencias públicas únicamente para realizar estudios y estadísticas.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para las finalidades adicionales, Usted puede manifestarlo mediante un escrito libre dirigido a la oficina del abogado general de la Universidad o al correo electrónico servicios_escolares@upb.edu.mx de lunes a viernes de 9:00 a 17:00 hrs. En la que se detalle claramente los datos respecto de los que revoca su consentimiento.

Si usted no manifiesta su negativa para dichas finalidades, se entenderá que ha otorgado su consentimiento.

Le comunicamos que pueden realizarse transferencias de sus datos personales sin necesidad de requerir su consentimiento, para los fines que se describen a continuación:

Destinatario de los datos personales	País	Finalidad
Autoridades judiciales, administrativas y órganos de fiscalización superior	México	Cuando sea legalmente exigida para la investigación, fiscalización y persecución de los delitos, así como para la procuración o administración de justicia.

Para mayor información acerca del tratamiento de sus datos personales y de los derechos que puedan hacer valer al respecto, Usted puede acceder al aviso integral de privacidad en las oficinas de servicios escolares de la Universidad Politécnica de Bacalar en www.upb.edu.mx o escanea el código QR





AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DE SERVICIO SOCIAL

En cumplimiento a Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo. La Universidad Politécnica de Bacalar, mediante el desarrollo de actividad en el Servicio Social en su calidad de Sujeto Obligado informa que es el responsable del tratamiento de los Datos Personales.

Los Datos Personales que se recaban para la verificación del trámite y documentos para realizar el servicio social ante la Secretaría de Salud en Chetumal. La Información Personal a solicitar es la siguiente:

El nombre completo, edad, estado civil, lugar y fecha de nacimiento, número telefónico, correo electrónico, domicilio, la Clave Única de Registro de Población (CURP), Registro Federal de Contribuyentes(RFC).

La información solicitada será única y exclusivamente para la verificación de los datos a excepción de aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una Autoridad Competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Cambios en el aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio en este Aviso de Privacidad, se dará a conocer a través de la página institucional en la dirección electrónica www.upb.edu.mx en el Portal de Transparencia.

Derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición.

Para el ejercicio de sus Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO), ante el Titular de Unidad de Transparencia a cargo del Mtro. Angel Palacios Regules. Así como para revocar su consentimiento puede enviar su solicitud por escrito, vía electrónica a través de la dirección angel.palacios@upb.edu.mx

Para mayor información sobre el uso de sus datos personales, puede consultar nuestro **Aviso de Privacidad Integral**, disponible en nuestra portal web www.upb.edu.mx o escanea el código QR.



